

El PRC de Selaya aplaude la inversión en nuevas instalaciones deportivas pero sugiere “reparar y mejorar antes las existentes”

Raquel Fernández destaca las carencias del campo de fútbol y el polideportivo y pide una pista multideporte “abierta a todos los vecinos”

Selaya, 15 de octubre de 2025

El PRC de Selaya aplaude la inversión de más de 630.000 euros aprobada ayer por el Consejo de Gobierno para construir una pista de pádel, una piscina y un nuevo edificio en el complejo deportivo El Castañal, pero sugiere “reparar y mejorar antes las ya existentes”, especialmente las gradas del campo de fútbol y las dependencias del polideportivo.

Así lo han dado a conocer los concejales Alejandro Rivas y Raquel Fernández, para quienes el acuerdo del Ejecutivo constituye “una noticia fantástica”, aunque a su juicio “lo realmente prioritario en este momento en el municipio es restaurar las instalaciones que ya están en uso”.

En este sentido, han alertado de la “preocupante situación” de las gradas del campo de fútbol, que se encuentran “completamente oxidadas” y sufren “desprendimientos constantes de pintura, que incluso caen sobre los espectadores cuando asisten a los partidos”.

También han hecho hincapié en el “mal estado” de los vestuarios y la falta de espacio suficiente para acoger a todos los usuarios, además de la falta de mantenimiento de duchas y aseos y las carencias de la instalación eléctrica.

Los ediles regionalistas han asegurado que este tipo de desperfectos también afectan al polideportivo El Castañal, tal como su grupo ha puesto de manifiesto reiteradamente en los plenos municipales, “sin lograr ninguna solución”. “Las obras nuevas son muy bienvenidas, pero a los usuarios de Selaya nos urge más que reparen lo que ya tenemos”, han recalcado.

Asimismo, y entre las inversiones anunciadas ayer por el Gobierno han echado en falta una pista polideportiva, donde “niños, jóvenes o cualquier vecino puedan jugar en cualquier momento sin entrenador”, dado que el polideportivo permanece cerrado cuando no hay entrenamientos de los equipos organizados y el acceso al campo de fútbol sólo está permitido a esos equipos.

“Los niños no tienen ningún sitio donde ir a jugar, porque incluso el patio de colegio cierra cuando concluye el horario escolar”, han agregado los representantes locales del PRC.

En su opinión, todas estas mejoras son “las que realmente responden a las necesidades de los vecinos”.